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弊社の様々な出来事を発信してきます！！

こんにちは！

残暑がまだまだ続く日々ですが、皆様はお盆はいかが過ごされたでしょう？。弊社は8月から下半

期に突入致しました。下半期も社員全員で頑張っていきます！宜しくお願いします！

～安全会議～

8月10日に安全会議を行いました。

今期の報告を白崎・田島・重森・岡田が

行い、今後同じような事故や災害が無い

よう意見が交わされました。そこで出た

解決策や改善策を下半期で生かしてい

きます。

社長からは、安全に対する意識改革をし

ていき皆で0災害を目指いしていきましょ

うと言われました。

社員一同、無事故・無災害に取り組ん

でいきます！！

安全大会終了後は、毎月恒例の食事会で焼き

肉の達人へ→

営業重森の乾杯で始まり

みんな和気あいあいと楽しんでいました（＾＾）

私もついつい食べ過ぎてしまいました←

ダイエット頑張ります！！

以前工事をさせていただいたお客様の

ご紹介での物件を解体させていただきま

した。

解体工事では、重機を使うことがほとん

どです。重機を使用すると出てしまう振

動や騒音にできるだけ配慮し解体してお

ります。近隣様には事前にご挨拶をし、

ご理解とご協力をお願いしております。

少しでもご不安なことがあれば、どんな

ことでもご相談ください。

木造家屋 解体工事

解体途中
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・総合建物解体業

・地盤改良業

・造成工事業

・産業廃棄物収集運搬業

・一般廃棄物収集業

空き家セミナーを開催します！
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初めまして！現場の職人として入社致しました関戸と申します。

宜しくお願いします。趣味でサッカーをしています。毎週仲間と

サッカーの試合をし楽しむことで、仕事の疲れを癒しています。

以前はトラックの運転手をしておりました。友人で4月から入社し

た清水さんにこの会社を紹介してもらいました。早く仕事を覚えて、

職人として戦力になれるよう頑張ります！

これから宜しくお願い致します。

関戸 健一郎

新しい仲間が増えました！

お盆休みは家族皆で、町内の盆踊りに遊びに行きました。

家族全員で出かけたのは久しぶりですねぇ～

自分と奥さんは盆踊りを見ながらしっかりアルコールを頂きまし

て、、、笑

子どもたちは気ままに遊びまわってました。

結構な勢いで酔いが回って来たところで、下の娘が友達を連れて

きて、せっせっせーのよいよいよい♪～大会に(^_^;)

1人３回ずつで、合計９回はしたかなぁ～泣

でも子供たちが喜んでくれたのでよかったです(^^)

また、家族で出かけたいです！

竹内

今年のお盆休みは、家族キャンプに

行ってきました。たまたまキャンプに

きてた、ブラジル人と仲良くなり、子

供たちもいい経験になったと思いま

す笑

来年のキャンプの為家族の為に仕事

をバリバリやります！！

清水
お盆休みに日間賀島へ行ってきました！！

総勢１８人

みんな泳いだりしていましたが、、、

私は相変わらず部屋でのんびりしていまし

た！何しに行ったんだか笑

食事は人一倍たっぷり頂きおなかは大満足

でした♡

中島

お盆にアブラゼミを捕まえたので、生きたまま素揚げにし

て１匹頂きました！

沖縄の方では、セミは普通に食べるようです。

初めて食べたのですが、外見はエビのしっぽ様で、中身は

炒ったピーナツに似た味がしました。見た目に似合わず、お

いしかったです！

羽根は、取って頂きました。

三輪


